



# 食 活

GLOBAL VIEWS Food 風土

パン生地でハムやチーズなどをくるんだストロンボーリ

file.80 米国・ストロンボーリ



出来たてのストロンボーリを掲げる  
二代目経営者ピート・ロマーノさん

文と写真 アメリカ総局・石川智規

ストロンボーリ パン生地にハムやサラミとチーズ、香草を詰め込み、焼き上げたパン料理。1950年に初めて作ったというイタリアンレストラン「ロマーノズ」では、当初と変わらない具材と作り方の「オリジナル」のほか、チキンとブロッコリーを詰めたものや、ホウレンソウなどの野菜を詰めたメニューなど計6種類ある。価格は9.95ドル(約1000円)から。



「ストロンボーリ生誕の地」と看板に掲げるレストラン「ロマーノズ」=米東部ペンシルベニア州エシントンで



## 多忙な人に重宝

現在店を取り仕切る長男で三代目のピート・ロマーノ・ジュニアさんが作り方を教えてくれた。朝七時、製パン機に小麦粉と水、バター、塩、砂糖を入れて生地をつくり始める。こぶし大に切り分けた生地を延ばし、寝かせる

一八九六年、ローマ近郊で生まれた初代ロマーノさんは石積みの職人だった。イタリア軍に所属していたこともあ

るが、ムソリーニのファシズム思想に嫌気が差し、一九二〇年にアメリカへ渡った。移民の玄関口、ニューヨーク沖のエリス島から東部マサチューセッツ州へ。石積みで

生計を立てながら、ペンシルベニア州に移った。店を開いたのは四四年。現在の店の一

五世帯しかなかつたが、初代

ピートさんは言つ。「それもイタリア風のパンだ。イタリアから移り住んだ父がこの地でレストランを開き、一九五〇年に考へ出したんだ」

一八九六年、ローマ近郊で

生まれた初代ロマーノさんは石積みの職人だった。イタリア

ア軍に所属していたこともあ

るが、ムソリーニのファシズム思想に嫌気が差し、一九二〇年にアメリカへ渡った。移民の玄関口、ニューヨー

ク沖のエリス島から東部マサ

チューセツツ州へ。石積みで

生計を立てながら、ペンシルベニア州に移つた。店を開いたのは四四年。現在の店の一

五世帯しかなかつたが、初代

トさんのお父ナット・ロマーノさんが「発明」したストロンボーリは、パン生地を使う。ピートさんは言つ。「それも

一八九六年、ローマ近郊で

生まれた初代ロマーノさんは石積みの職人だった。イタリア

ア軍に所属していたこともあ

るが、ムソリーニのファシズム思想に嫌気が差し、一九二〇年にアメリカへ渡つた。移民の玄関口、ニューヨー

ク沖のエリス島から東部マサチューセッツ州へ。石積みで

生計を立てながら、ペンシルベニア州に移つた。店を開いたのは四四年。現在の店の一

五世帯しかなかつたが、初代

トさん(エ)は言い切つた。店の看板には「世界初ストロンボーリ生誕の地」と記されている。

「ピザ生地を使つていたらそれはニセ物だよ」。米東部ペンシルベニア州エシントンのレストラン「ロマーノズ」の二代目経営者ピート・ロマーノさんは言つた。

米東海岸でストロンボーリといえれば、ピザを筒状に丸めたものを出す店が少なくな

い。日本風にいえばピザ巻きといったところ。だが、ピートさんは、パン生地を使う。

「ピザ生地を使つていたら

工程を繰り返す。

できた生地に、ハムとサラ

ミを計六枚、さらにアメリカ

ンチーズと、やわらかく煮た

ピーマンを詰める。生地を閉じ、さらに寝かせる。具を詰めたパンを焼く」と二十五分。一度、かまから出し、霧吹き器で水を噴いて、さらに二十分钟。

一度、かまから出し、霧吹き器で水を噴いて、さらに二十分钟。

一度、かまから出し、霧吹き器で水を噴いて、さらに二十分钟。